
Bürgerschaft am 16.12.2021, TOP Ö 7.5 
Kleine Anfrage kAF 0147/2021: Ausbesserung/Sanierung Kreuzweg 
Einreicher: Ralf Klingschat, CDU/FDP-Fraktion  
 
Es antwortet: Herr Bogusch 
 
 
Anfrage: 
 
1. Wann und in welchem Umfang ist eine Sanierung des Kreuzweges geplant? 
 
2. In welchen Abständen und mit welchen Mitteln sind bis zu einer Sanierung Ausbesserungs-

arbeiten vorgesehen? 
 
3. Ist es möglich, diese Ausbesserungsarbeiten in kürzeren Intervallen durchzuführen? 
 
 
Antwort: 
 
Sehr geehrter Herr Präsident, sehr geehrte Damen und Herren,  
 
zu 1.: 
die Planung für den grundhaften Ausbau des Kreuzwegs wurde bereits beauftragt. Die Bau-
durchführung soll spätestens im Jahr 2023 erfolgen. Dann werden auch die regelmäßig statt-
findenden Unterhaltungsarbeiten nicht mehr erforderlich sein. 
 
zu 2 und 3.: 
Die Straße wird je nach Zustand 2-3 mal jährlich ausgebessert, hierbei werden vor allem die 
entstandenen Schlaglöcher mit Schotter verfüllt. Es ist zutreffend, dass je nach Witterung 
diese Unterhaltungsarbeiten teilweise nicht sehr langlebig sind, hier kann aber nur der vorge-
sehene grundhafte Ausbau Abhilfe schaffen. Die Instandsetzungsintervalle richten sich bereits 
jetzt nach der Stärke der Fahrbahnschäden, so ist aufgrund des derzeit vorhandenen Zustan-
des witterungsabhängig noch in diesem Jahr eine weitere Straßenunterhaltung geplant. Eine 
unverzügliche Beseitigung von aufgetretenen Fahrbahnunebenheiten kann jedoch nicht ge-
währleistet werden.  
 
 
gez. Dr. Raith 


